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Forums pour les consommateurs

Je suis consommateur de médicaments à base de
codéine, mais aussi d’autres

  Par Borgy Posté le 12/10/2024 à 10h15

Bonjour, je m’appelle Borg Jordan j’ai 30 ans et j’ai une addiction tous les jours, je prends des Dafalgan
codéiné mais en grande quantité jusqu’à que je sois dans un état second et ensuite je prends un autre
médicament qui s’appelle Z.olmidem mieux connu sous le nom de Stilnox c’est un somnifère très fort qui est
maintenant considéré comme la drogue du violeur. Je prends ça le soir pour aller me coucher. Le problème
c’est que j’en prends beaucoup trop normalement c’est deux avant de se coucher et moi je dois en prendre
quatre voir six ce qui pourrait me coûter la vie, j’aimerais arrêter mais la diction me fait chaque fois en
reprendre. Et je ne sais pas comment faire pour ceux qui pourront m’aider. Je vous en remercie.


